

Cyclisme/Ligue provinciale de cyclisme

Des bicyclettes et leurs accessoires pour les clubs



Le président de la Ligue de cyclisme de la Ngounié, Roland Endamane, remettant symboliquement une bicyclette à un président de club.



Les officiels et les bénéficiaires réunis après la remise du don.

FN

Mouila/Gabon

Don du président de la République destiné aux ligues provinciales, il a été officiellement remis au président de la ligue par le gouverneur de la province de la Ngounié, en présence des présidents des clubs.

LA ligue provinciale de cyclisme de la Ngounié a réceptionné, récemment, un important don de vélo de course et autres acces-

soires de la part de la Fédération gabonaise de cyclisme. Une cérémonie présidée par le gouverneur, Benjamin Nzigou, sur l'esplanade du gouvernorat, en présence du président de la ligue, Roland Endamane, ainsi que des trois présidents des clubs locaux et des membres de leurs bureaux.

Cette dotation, la première du genre pour cette ligue, vient à point nommé, d'autant que les clubs de la commune de Mouila évoluaient dans un dénuement total. C'est pourquoi, en remettant symboliquement

un vélo au président de cette ligue, M. Endamane, le gouverneur de la Ngounié a félicité les clubs bénéficiaires, tout en leur demandant de faire bon usage de ce matériel.

Il a émis le vœu de voir les cyclistes locaux figurer en bonne place dans les différentes compétitions nationales ou internationales. « Que les jeunes qui sont appelés à utiliser ces vélos soient les plus performants possible. Ce ne sont pas des outils faits pour les balades ou pour des utilisations personnelles. Ceci vous a été remis pour les cyclistes, afin

qu'ils se préparent sereinement aux compétitions que nous allons organiser sur le plan local ou national », a déclaré le gouverneur.

« Aux présidents des clubs, je vous demande de faire de gros efforts pour que ces enfants bénéficient de l'encadrement qu'il faut, afin de figurer, pourquoi pas, parmi les meilleurs, pour que la province de la Ngounié soit bien représentée. Organisez les activités des clubs, car ce n'est pas demain que nous allons encore poser le problème du matériel de course », a-t-il insisté.

Pour le président de la ligue, cette dotation constitue un soulagement, d'autant que les clubs avaient d'énormes difficultés à évoluer. « Cette dotation nous procure une grande satisfaction. Aujourd'hui, nous sommes dos au mur, car il faut montrer que nous pouvons faire quelque chose. Puisque nous avons un jeune cycliste qui a occupé, dernièrement, la quatrième place sur plan national. Le travail devra se faire avec les présidents et les entraîneurs des clubs. D'ailleurs aux donateurs et au gouverneur de province,

nous leur donnons des garanties que le matériel sera bien utilisé », a assuré Roland Endamane.

Le don est composé de 18 vélos, des pneus, des casques, des chaussures appropriées pour les cyclistes et d'autres accessoires. Il a été remis aux trois clubs suivants : Muguimi du président François Ndinga ; vélo club Jean Jacques Boucavel sous la direction de M. Endamane Roland et le vélo club Mouila, chapeauté par Bruno D'amour Bingomba, assisté de Ferdinand Chindla.

Boxe/ Championnat du monde WBF et des lourds-légers /Le tenant du titre à Libreville depuis mercredi

Zine Eddine Benmakhlouf pour la conservation de la couronne

F-K-O.M

Libreville/Gabon

LE Championnat du monde WBFed des lourds-légers a bel et bien lieu demain au stade d'Angondjé. Les deux adversaires sont déjà à Libreville pour ce grand meeting de boxe. Après l'arrivée de son challenger Taylor Mabika, il y a deux semaines, le tour est revenu au champion du monde en titre WBF Zine Eddine Benmakhlouf, de rallier la capitale gabonaise mercredi dernier, en provenance de Paris (France). Il a fallu attendre près de trois heures, pour voir la silhouette du Franco-Algérien franchir la zone frontière de l'aéroport international Léon Mba. Une vraie longue attente.

Pour ses premiers mots, Zine Eddine Benmakhlouf, que l'on surnomme "le Rocky algérien", dit être venu à Libreville pour terrasser Taylor Mabika qu'il a pris le temps d'étudier durant des mois : « Ça va boxer dur. Je suis venu pour conserver mon titre », a-t-il déclaré.



Eddine Benmakhlouf brandissant fièrement sa ceinture WBF à son arrivée.

Reconnaissant les qualités de son challenger, Eddine Benmakhlouf souligne

qu'il n'est pas question pour lui de se faire ravir son titre samedi : « Taylor



Vue des boxeurs qui combattront en lever de rideau. A droite Morgan Ndong Zué.

est un boxeur, mais il ne boxe pas mieux que moi. Je me suis bien préparé et je vous donne rendez-vous demain », a-t-il indiqué. Avant de battre en brèche les rumeurs qui font de ce combat un match déjà préparé d'avance, à la faveur du boxeur gabonais. A 24 heures de cette explication des lourds-légers, les deux "fighters" se regarderont aujourd'hui, les yeux dans les yeux à 10 heures, pour la traditionnelle pesée qui aura lieu

aux Charbonnages, au Studio M' Plaza.

Quatre autres boxeurs ont également rallié Libreville pour le lever de rideau de ce championnat du monde WBFed. Il s'agit notamment, du Franco-gabonais Margan Ndong Zué champion de France du Critérium Espoir (-66 kg) qui défiera le Français Hamed Larabi. Lui qui est professionnel depuis 2012 avec 17 combats à son actif (14 victoires, 5 victoires par K.O et 3 défaites). C'est la

première fois que Morgan combattrait face au public gabonais. Pour cette première, il espère produire une belle prestation.

Franck Mombey (-56kg) qui se trouve du côté de la France depuis deux ans, fait aussi partie de ces boxeurs venus de l'Hexagone qui monteront demain sur le ring pour l'avant-première de l'explication entre Benmakhlouf et Mabika.